

交通教室を実施 安全な自転車通行のために

11日(金)に全学年で交通教室を行いました。今回は普段多くの生徒が利用している自転車の安全な利用の仕方について、学年別に会場をかえて講話を聞いたり実技指導を実施したりして学びました。

1年生：東中学校運動場 講師：高鍋交通安全協会

2年生：高鍋自動車学校 講師：自動車学校職員

3年生：東中学校体育館 講師：高鍋警察署交通課

このうち2年生の高鍋自動車学校では、実際に自動車を使ったデモンストレーションで、車の速度と止まるまでの距離(制動距離)や自転車運転時の危険な場面などを実際に道路上で見て、わかりやすく理解することができました。また、自動車学校のコースを使って正しい乗車について全員で実技運転を行いました。

今回の交通教室を通して、全学年とも安全な自転車利用についての意識が強く高まりました。ご指導いただきました高鍋交通安全協会、高鍋自動車学校、高鍋警察署のみなさまに、生徒・職員一同心より感謝いたします。



今日交通安全講話を聞いて、自転車も自動車と同じように人にけがを負わせたり死に至らせたりする場合があるということが改めて分かりました。今日学んだことが、今までの自分にできていたかしっかりと振り返って、これからの事故防止に役立てたいと思います。

私は部活でもそれ以外でもよく自転車を使うので、気をつけていきたいです。また、もしも事故にあってしまったら、逃げずにしたいです。そして自分も気をつけるだけでなく、危ない運転をしている人に注意できるようになりたいです。(3年生の感想から)

1年生PTA奉仕作業 ありがとうございます

13日(日)に1年生の生徒・保護者・職員による奉仕作業(PTA環境整備部主催：中村 光男 部長)を行いました。早朝にもかかわらず多くのみなさんに参加していただき、約1時間の作業を行いました。当初はプール清掃の予定でしたが、あいにくの雨のため校舎内での作業となり、保護者には全教室のクーラー吹き出し口の掃除を中心に行っていただきました。お陰で夏の蒸し暑い時期には、快適な環境で生徒が学習に集中できることと思います。

また当日は母の日(5月第2日曜)でしたが、1年生のみなさんも母校東中学校のために一生懸命に作業をしてくれました。

みなさんのご協力本当にありがとうございました。



東・西中、高校生の交流 「藩校プラスアカデミー」ミニコンサート

13日(日)に東中多目的室で、「高鍋町藩校プラスアカデミー」のミニコンサートが行われました。この吹奏楽団は、町内の東中学校と西中学校、高鍋高校の生徒で構成している楽団で、平成音楽大学(熊本)の馬込 勇 教授から毎年指導を受けています。

今回は3日間の指導を受け、最終日にコンサートを開きました。「士官候補生」や「マーチワンダフルボヤージュ」などの曲を演奏し、地域や保護者の観客のみなさんから大きな拍手をいただきました。

同じ町内の東・西中生と高校生が吹奏楽を通してすばらしい交流の機会をつくっていただいていることを主催関係者のみなさまに心より感謝いたします。

(コンサートの様子は5月16日の宮崎日日新聞にも掲載されています。)



東中生 文武に活躍

(西吉くんの優勝は5月21日の宮崎日日新聞にも掲載されています。)

県少年柔道学年体重別選手権大会

中学3年重量級 準優勝 柄本 武虎 くん

県ジュニア陸上選手権大会

男子200m共通 優勝 西吉 葉汰 くん

男子100m共通 準優勝 西吉 葉汰 くん

ジャベリックスロー 第3位 守部 光 くん

県ジュニア陸上選手権大会

男子100m×4 リレー 準優勝

横山 巧輝 くん 林田 雄喜 くん

黒木 国登 くん 西吉 葉汰 くん

ジュニアオリンピックカップ武術太極拳大会

24式太極拳の部 第3位 稗田 咲良 さん